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El pasado fin de semana la 

Federación de Pescadores de 

Santander, Fedepesan, vivió 

una jornada muy especial para 

conmemorar lo que ha sido la 

lucha social y la defensa del te-

rritorio para este sector.  

Se trata de la primera Feria 

de pescadores artesanales de 

Barrancabermeja, que fue 

todo un éxito según informó 

la presidenta de Fedepesan, 

Yuli Andrea Velásquez.  

“Se hizo en la plazoleta que 

queda en la sede de la Secreta-

ría de Infraestructura, pues allí 

empezamos un mural en ho-

nor al pescador. Aprovecha-

mos la Feria para terminarlo y 

reunir artesanos y cocineros 

tradicionales de nuestro sec-

tor”, informó Velásquez.  

Durante el evento, también 

se honró la memoria del pes-

cador Gabriel Torres, mejor 

conocido entre los pescadores 

de la zona como ‘Cachaco’ o 

‘Cobao’, quien era   oriundo 

del corregimiento San Rafael 

de Chucurí.  

Según Fedepensan, el pes-

cador fue asesinado por pa-

ramilitares en cercanías a 

Puerto Wilches, en 2001, y 

20 años después su viuda, la 

señora Yasmín Velásquez Bri-

ceño, aún conserva su atarra-

ya, la herramienta con la que 

su compañero de vida salía a 

realizar sus faenas por los 

ríos Magdalena y Sogamoso y 

las ciénagas El Llanito y San 

Silvestre.  

Durante la feria también se 

realizó venta de platos de 

pescado, concurso de herra-

mientas de pesca por parte 

de los artesanos y obras de 

teatro.  

“Los anfitriones de la acti-

vidad fueron los adultos ma-

yores, aquellas personas que 

ya no tienen esa capacidad 

de cumplir con sus faenas de 

pesca, entonces es una for-

ma también de apoyarlos, de 

que nos sigan enseñando 

toda su experiencia”, añadió 

la Presidenta de Fedepesan.

Casi un mes han estado en 

asamblea permanente más 

de 150 trabajadores terceriza-

dos pertenecientes a las lí-

neas Wireline y Slinkline, de 

La Cira - Infantas en el corre-

gimiento El Centro.  

Breiner Nieto, técnico de 

Wireline y Slickline de la fir-

ma Setip Ingeniería, explicó 

que hace un tiempo él y otros 

trabajadores hicieron una 

sustentación de los cargos 

operador y técnico, para que 

Ecopetrol tuviera las herra-

mientas para recategorizar 

estas dos labores.  

“Hace algunos años el per-

fil no requería tanto estudio 

ni cumplimiento de tareas.  

Ahora nosotros trabajamos 

con elementos radioactivos y 

explosivos y por eso creo que 

al perfil de nosotros no se le 

ha dado el valor que requie-

re”, indicó el trabajador.  

Por su parte, el presidente 

de la USO Subdirectiva El 

Centro, Julio César Vesga, 

dijo que la asamblea perma-

nente persiste por la falta de 

voluntad de Ecopetrol para 

dialogar con ellos.  

“Nosotros respetamos la 

Mesa de Macrocontratación 

que hay con Ecopetrol, pero 

ese espacio lleva casi cuatro 

años y todavía no ha tenido 

resultados positivos para los 

compañeros tercerizados”, 

indicó el líder sindical.  

También destacó que des-

de que inició el cese de activi-

dades, se han suspendido 

casi 500 trabajadores del 

proyecto La Cira - Infantas.  

“A estos trabajadores les 

decimos que indentifique-

mos bien cuáles son las cir-

cunstancias que se han 

dado para la suspensión de 

esos contratos. Primero, 

Ecopetrol se burló de los 

trabajadores y, segundo, las 

empresas que han suspendi-

do contratos pudieran estar 

trabajando en otros frentes 

y no recargándonos esa res-

ponsabilidad a nosotros”, 

acotó.  

Por su parte, Ecopetrol, a 

través de un comunicado de 

prensa, rechazó las vías de 

hecho y aseguró que “la soli-

citud de recategorización es 

una temática que se está ana-

lizando en la Mesa de Verifi-

cación que se desarrolla en-

tre la USO Nacional y Ecope-

trol. Es importante aclarar 

que Ecopetrol ha estado de 

manera permanente abierta 

a participar en diferentes es-

cenarios en el corregimiento 

El Centro con los trabajado-

res y miembros del sindicato 

con el fin de escuchar sus in-

quietudes”. 

vadas de la libertad no es 

muy fácil”, indicó el Director.  

Sin embargo, debido a la 

pandemia por el covid, el ha-

cinamiento en el centro peni-

tenciario de Barrancaberme-

ja ha disminuido.  

“Han salido en libertad va-

rios internos y han ingresa-

do menos personas privadas 

de la libertad, para cumplir 

con los protocolos de biose-

guridad. Sin embargo, la or-

den es recibir, progresiva-

mente, todos los condena-

dos que se encuentran en 

los centros de reclusión”, 

agregó Rincón.  

Actualmente, en la cárcel 

de Barrancabermeja hay 230 

internos, que representa un 

hacinamiento del 25%. Antes 

de la pandemia, la cifra llegó 

a 500 internos. La capacidad 

real del establecimiento es de 

185 internos.  

Según ha trascendido, la 

nueva cárcel para el Puerto 

Petrolero tendrá el 85% del 

espacio dedicado a pabello-

nes para hombres y el 15% 

restante a pabellones para 

mujeres. El 70% de la Cár-

cel será ocupado por con-

denados, el 30% restante 

estará a disposición de los 

imputados.

Un largo camino ha teni-

do que recorrer el pro-

yecto de la nueva cár-

cel de Barrancabermeja pero, 

al parecer, en menos de tres 

meses habría ‘buenas nuevas’ 

sobre este tema.  

El secretario del Interior de 

Barrancabermeja, Leonardo 

Gómez Acevedo, le reveló a 

Vanguardia que en diciembre 

de este año la firma contratis-

ta de la Unidad Nacional de 

Servicios Penitenciarios, Uns-

pec, entregaría los estudios y 

diseños definitivos de la nue-

va estructura.  

El anuncio se realizó du-

rante el más reciente Comité 

departamental penitenciario 

y carcelario, en el que se in-

forma del avance de la con-

sultoría para la construcción 

del centro penitenciario de 

Barrancabermeja.  

“Va en un 60% de avance, 

hay un compromiso de entre-

garlo el próximo 24 de di-

ciembre, para que a partir de 

la próxima vigencia se proce-

da a la contratación de esta 

obra”, indicó el Secretario.  

La nueva cárcel albergaría 

a aproximadamente 1.500 

personas privadas de la liber-

tad en un terreno de 90  hec-

táreas, ubicado en la vereda 

Cuatro Bocas, del corregi-

miento El Centro.  

Por su parte, el director de 

la cárcel de Barrancaberme-

ja, Jorge Andrés Rincón, tam-

bién estuvo en esta reunión y 

detalló que se espera que a 

mediados de 2022 se avance 

con la contratación de la obra 

como tal.  

“Es un proyecto muy im-

portante para Barrancaber-

meja y el Magdalena Medio,  

pues la situación de hacina-

miento para las personas pri-

Reveló la Alcaldía
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Actualmente, el hacinamiento en el centro penitenciario y carcelario de Barrancabermeja está en 25%. Las celdas son 

compartidas por 230 internos en el lugar, ubicado junto al Palacio Municipal. 
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Diseños de nueva cárcel se  
entregarían en diciembre

El Consorcio Penitenciario 2019 trabaja desde principios de 2020 en los 
estudios y diseños, para la construcción del nuevo centro penitenciario del 

distrito.

Bloqueos en La Cira - 
Infantas llevan 29 días
 SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR 
redaccionbca01@vanguardia.com 
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Desde el pasado 14 de septiembre se realiza la asamblea per-

manente de la USO en La Cira - Infantas. 

Se realizó primera Feria Artesanal de Pescadores en El Puerto
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En la plazoleta de la Secretaría de Infraestructura se realizó 

la primera Feria de Pescadores Artesanales. 

Concurso de 
artesanías, 
muestra 
gastronómica y 
homenajes 
incluyó la feria de 
pescadores. 

FIESTA DEL FÚTBOL

Suministrada/ VANGUARDIA 

Toda una fiesta deportiva se vivió este fin de semana en 

Yondó, Antioquia, con la inauguración del Festival Babyfút-

bol para la zona Nordeste y Magdalena Medio, que reunió a 

350 niños de esa región. 
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‘I am bilingual’ 
Hasta la plaza de mer-

cado Torcoroma llegó 

un equipo de trabajo de 

la Secretaría de Em-

pleo, Empresa y Em-

prendimiento de la Al-

caldía, para fomentar el 

aprendizaje de una se-

gunda lengua como es-

trategia para proyectar 

el distrito como destino 

turístico.  

 

Línea directa 
El gerente de Aguas de 

Barrancabermeja, Car-

los Vásquez, habilitó 

una línea directa entre 

él y la comunidad, para 

reportar quejas y daños 

por el servicio de acue-

ducto y alcantarillado. 

El número de Whatsapp 

al que se puede comu-

nicar es 3183530365. 

El servicio ya empezó a 

operar y ha rendido los 

primeros frutos, como 

la atención a una queja 

por problemas en el sis-

tema de alcantarillado, 

en la carrera 54 con ca-

lle 21 del barrio Torcoro-

ma, en la comuna Dos 

de Barrancabermeja.  

 

1.500 
reclusos será la capa-

cidad de la nueva cár-

cel de Barrancaberme-

ja. La capacidad ac-

tual es de 185. 


